

# *Afirma António Guterres que la burocracia es el mayor enemigo de la ONU*

---



Naciones Unidas, 18 sep (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, afirmó que el combate a la burocracia centra los esfuerzos para reformar a esa organización, al considerar a ese fenómeno un obstáculo para su efectividad.

En un foro de alto nivel sobre el tema, promovido por el presidente estadounidense, Donald Trump, calificó Guterres de complicados algunos procedimientos del ente mundial, que en ocasiones parecen una conspiración para evitar un funcionamiento eficaz.

El secretario general precisó que todo esfuerzo que se haga para mejorar a las Naciones Unidas debe guiarse por el principio de servir a la humanidad y a los más vulnerables.

Entre las acciones emprendidas por su administración, mencionó la estrategia para enfrentar los abusos sexuales durante misiones de paz y las medidas para lograr la paridad de género en altos puestos, proteger a los denunciantes de irregularidades y fortalecer las estructuras antiterroristas y de mantenimiento de la paz.

Guterres agradeció el respaldo de Trump a sus planes de reformar la ONU y coincidió en lo manifestado por el primer mandatario norteamericano de que la organización posee un tremendo potencial.

Según expertos, el objetivo real de esa iniciativa es imponer aún más los intereses estadounidenses en el principal espacio multilateral del planeta.

Por su parte, decenas de jefes de Estado y de Gobierno de los cinco continentes ya se encuentran en Nueva York para la semana de alto nivel de las Naciones Unidas, donde a partir de mañana la Asamblea General acogerá su debate anual.

En medio de un fuerte despliegue de seguridad, los mandatarios comenzaron a llegar a la principal sede de la ONU, ubicada en la Primera Avenida de Manhattan, para participar este lunes en varios eventos, entre ellos los dedicados a la reforma de la organización, la lucha contra la violencia sexual y la solidaridad con los países recién afectados por el huracán Irma.

Las medidas reforzadas de protección incluyen cierres de calles, despliegue de uniformados y perros detectores de explosivos, estrictos controles de acceso y el patrullaje de embarcaciones en el Río del Este, que corre frente al emblemático edificio diseñado entre otros por el arquitecto brasileño Oscar Niemeyer.

Según la ONU, el secretario general prevé recibir hoy a los presidentes de Bolivia, Evo Morales; Irán, Hassan Rouhani; Panamá, Juan Carlos Varela; Uganda, Yoweri Museveni; Sudáfrica, Jacob Zuma; y Sudcorea, Moon Jae-in, así como a varios primeros ministros y cancilleres.

En los foros de alto nivel de las Naciones Unidas se espera la presencia de más de 120 jefes de Estado y de Gobierno, convocados para el debate de la Asamblea General en su 72 Período de Sesiones, que tendrá lugar del 19 al 25 de septiembre.

Más de tres mil periodistas se han acreditado para cubrir los eventos, sobre todo el debate general, el cual este año se centrará en el impulso a la paz y al bienestar humano, en el contexto de la implementación de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/141715-afirma-antonio-guterres-que-la-burocracia-es-el-mayor-enemigo-de-la-onu>



**Radio Habana Cuba**